

体育大会を振り返って

5月26日（土）、1年生にとっては初めての体育大会が開催されました。

当日はどのクラスも力を出し切り、清々しい笑顔と涙で終えることができたと思います。最後まで、みなさん本当に良く頑張りました。

準備の段階から体育委員、学年委員を中心に、全員が体育大会を成功させるために努力をしました。授業での練習に加えて、放課後に学級旗や応援グッズを作ったり、朝早く集まって、大縄の練習をしたりしました。そして、2，3年生と一緒に毎日大きな声で応援の練習をしてきました。同じ目標に向かって、一人一人が全力で取り組み、協力することができた経験は大きな財産になったと思います。

体育大会では、「最後まであきらめずに走る姿」、「ミスをしてもしゃべり合おう姿」、「みんなを支え合う姿」など、たくさんのかっこいい姿をみなさんは見せてくれました。そんな姿を見せるまでには、多くの苦労がありました。練習の中で、上手い出来ないこともありました。クラスメイトと衝突することもありました。努力がなかなか結果に表れずに落ち込んだり、くじけそうになったりしたこともありました。それでも、最後まで



明るく元気に頑張りました。声をかけ合ったり、工夫をしたりする中で、少しずつクラスの団結力は高まっていきました。たくさんの苦労をして頑張ってきたからこそ、体育大会では一番かっこいい姿を見せることができたのではないかなと思います。みなさんは体育大会を通して、たくさんのことを学び、成長できたと思います。それをこれからの学校生活に活かして行って欲しいです。期待しています。お疲れさまでした。

井上颯

体育大会お疲れさま！

6月は最初の定期テスト

日頃の勉強がカギだ！



期末テストに向けて

中学生になって、2ヶ月が経ちました。そろそろ中学校の勉強にも慣れてきたでしょうか。さて、6月21日（木）22日（金）に最初の定期試験がやってきます。これまでの学習の成果を測る重要な試験です。

普段の授業への取り組みや家庭学習をどれくらいしているかが重要になってきます。テストだからと勉強するのではなく、日頃からしっかりと授業に組み、家庭学習も習慣化しましょう。それが、良い点数を取る近道です。

これまで、しっかりできたと思う人は今のまま継続して下さい。いまいち出来ていないと思う人は今からでも取り組み方を変えていきましょう。

	1 時間目	2 時間目	3 時間目	4 時間目
6/21（木）	社会	英語	保体	音楽
6/22（金）	理科	数学	国語	技家

井上颯

～教育実習生から～

3週間実習をさせていただきましたが、本当に3週間があつという間に過ぎていました。自分は担当教科が美術で、全クラスと関わることができて良かったです。この3週間、生徒から学ぶことの方が多く、教員を目指すものとしてとても勉強になりました。

美術の授業ではどのクラスも想像力が豊かで、私には思いつかない発想が出てくるので授業をしていてとても楽しかったです。また、体育大会は一生懸命、どのクラスも全力で取り組んでいました。美術の授業や体育大会で得たことをしっかりと次の授業や行事に活かしてください。本当に3週間ありがとうございました。



教育実習生 大西一輝